
令和４年度第６回白樺会班長会議議事録 

２０２２年 ９月２８日 

                                               会 長  山本 正幸 

１． 報告事項 

（１）井上副会長について 

   

 

 

 

 

 

 

（２）親睦旅行について 

   ①参加者 4２名（大人３７名、子ども３名、幼児２名） 

② 親睦旅行は予定通り実施。 ※行動規制発出無し。徐々に緩和されている状況。 

③ バスは 49人乗り 2台用意（感染防止を考慮） 

④ 8時 50分までに集合 ■参加者は検温、参加費を納入後、バスに乗車します。 

※バスの座席表は参加者に配布、バスにも掲示する予定です。 

     ■参加費徴収・名簿確認は木原会計部長。検温は森山防犯防災部長。 

   ⑤1号車役員：木原会計部長、中島副会長  ２号車役員：伝法副会長、森山防犯防災部長                 

     ■役員は乗降時に必ず名簿、人数の確認を行う。 

   ⑥迷子になった場合を考え、バス座席表に役員の携帯番号を記載して配布。また、参加者に

は、その場合は必ず、北一硝子駐車場で待機するように伝えたいと思います。 

     〇ゴミは各自で持ち帰るようにお願いします。 

 

（３）オータムフェスタについて（９月１０日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天気に恵まれ、物品販売は大盛況でした。お客様の声に押されたようで３０分ほ

ど早い１０時３０分にオープンしました。◆８時からテント設置、会場設営作業開

始。◆白樺会の販売物品は「キノコ３種１００円」「バナナ１房１００円」。開店前

にキノコ３種１袋をでたくさん準備したのは大正解でした。◆午前中にほぼ売れ、

残ったのは「エノキ１箱」「バナナ少々」。後半の販売担当の方々には大変申し訳な

く思っています。わずかな時間の中で、残っていた物品を全て販売していただき、

ありがとうございました。バナナは時間の経過と共に傷みが広がり販売数がかなり

減少したのがとても残念でした。◆１２時４０分頃に、閉店、後片付け開始の指示

が出てあわてました。１４時から担当の都筑班長、村上班長に電話で連絡。両班長

さんがすぐに駆けつけて後片付け作業をしました。最後は青葉まちづくりセンター

まで行って片付け。最後の最後まで、白樺会は活動しました。      

参加された皆さん、朝から大活躍でした。大変お疲れ様でした。 

伝法副会長より、入院していた井上副会長が９月２１日早朝、容体が急変し急逝

されたという悲しい報告がありました。 

白樺会の副会長、総務部長としてマス花壇の土壌改良やメンテナンス、対外的な

会議等への出席、スクールガードとして通学児童の見守り等、積極的に活動してい

ただきました。本当にありがとうございました。 

    「心よりご冥福をお祈りしたいと思います。」 

 

回 覧 



（４）工藤福祉部長より報告 ＜資料参照＞ 

■９月１０日（土） ワークショップ「これから求められるオープンな町内会」に参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （５）嬉しいニュースです。白樺会に新加入がありました。 

     ファミリーコート新札幌（６丁目２－１）入居者９戸賃貸マンション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ◆文書をメールで送るのは役員会の仕事です。１班の班長さんにお願いしたいのは、全戸

配布の文書です。その場合には各戸の郵便受けに投函をよろしくお願いします。 

 

 （６）自治連より報告事項 

   ①行事日程  

     ９月２１日（水）   秋の交通安全早朝啓発運動 

    １０月１３日（木）   花壇への落葉堆肥入れ 

    １１月 ４日（金）   落葉堆肥づくり（落葉積み込み）。秋季迷惑駐車パトロール。 

◆町内会費について 

  賃貸マンションの場合、入居可能室数の７割を徴収しています。 

（入居可能室数）９戸×０.７で６戸 ＜６戸分を徴収＞ 

   １ヶ月＜４３０×６＝２,５８０円＞  加入は１０月からです。 

今年度は１０～３月まで６ヶ月分＜２,５８０×６＝１５,４８０円＞ 

 新年度からは１年間分を一括＜２,５８０×１２＝３０,９６０円＞ 

◆回覧は必要無し。大事な文書はメールで担当者に送ることになりました。コピ

ーをしてマンションに掲示するとのことです。 

◆ファミリーコート新札幌は、１班としたいと思います。（戸数が少なく回覧もしませんの

で、町内会の班の形としてはそのように考えて良いかと思います。）ご了承下さい。          

 ６人のワークショップでした。知りたかったことはコロナ禍での取り組みにつ

いてでしたが、デジタル化と役員の担い手不足が課題でした。 

 デジタル化については、白樺会がとても進んでいて恵まれた環境にあることを

実感しました。（ＨＰ開設、ライン、役員メール、等） 

◆勉強になったことは次の３点です。 

①広報活動の重要性：町内の方々へ役員・班長の活動を伝える。 

② 業務の棚卸し：具体的な活動、運営などを洗い出す。③の業務の軽減化や

平準化に繋がる。 

③ 業務の軽減化：役員の複数制（部長、副部長の２人体制など）や会議の持

ち方（専門部からは事前にメールなどで確認、会議は３役で行うなど） 

◎情報交換を行い、来期に向けて今までの取り組みや業務を整理していきたい

と考えています。 

以上を成果としたいと思います。 



    １１月１０日（木）    いきいき健康フェアｉｎ青葉 

    １０月１日（土）～１２月３１日（金）   赤い羽根共同募金運動。１２月９日（金）までに青葉ま

ちづくりセンターへ ：回覧 ＜白樺会は一括対応 （３０,０００円）＞  

   ②いきいき健康フェアｉｎ青葉について ：回覧 

     日 時 ： １１月１０日（木）  １０時～１２時 

     場 所 ： 青葉会館 

     内 容 ： 健康講話、健康講座、骨密度測定・血管年齢測定 

     定 員 ： ３０名 

告 知 ： 回覧及びポスター 

申し込み方法 ： １０月１９日（水）～２１日（金） 青葉まちづくりセンターへ電話申し込み 

            応募者多数の場合は抽選、当選者にははがきで通知 

   ③オータムフェスタについて 

    〇マルシェ決算（速報値）  仕入れ総額１２４，８２４円 売上総額１１６，６５０円▲８，６８４円 

    〇白樺会担当（キノコ、バナナ） 仕入れ額３２，７２４円 売上額２８，０００円 ▲４，７２４円 

    ◆主な総括点  

     ・販売開始時間の検討必要 

     ・ピ－マン３箱、キュウリ２箱残発生、バナナ不良品多数。仕入れ品要検討  

     ・販売単価１００円は良かった。 

 

④特殊詐欺防止出前講座について  ＜資料参照＞ 

 

  （７）９月２１日（水）役員でズームについての研修会を実施しました。   

 講師：小林デジタルアドバイザー 

 

 

 

 

      

 

２． 役員からの連絡等 

①中島副会長より   

     〇弔慰金       ４名 

〇敬老祝いの件   喜寿１１名・米寿５名・白寿３名 合計 19名  １１～１２日贈呈終了 

   ②工藤福祉部長より  ふれあいいきいきサロン「ＯＫＡＯ（顔）キントレ講座」１０月１４日（金）  

１０時３０分～１１時３０分 青葉会館第 1，2会議室 

電話で工藤福祉部長に申し込む  締め切り 10月 8日（土）回覧済 

１１月に実施する川柳募集に向けて、１１月５日（土）１０時３０分～１１時 

３０分、川柳講座を行います。 

まず、役員が使えるようになることが必要と考えて、１０月中に３回の研修会を計画 

しています。将来的には、働いている人や参集できない人も自宅などから班長会議

や役員会議に参加出来るようになることを期待しています。経費は、デジタル活用促

進補助金エントリーに承認されたことによる補助金を活用します。 

 



③森山防犯防災部長より  １０月１５日（土）１０時３０分～ 防災予防チラシ・啓発品配布に    

参加予定 

   ④企画倶楽部「夢」より  「私たちマリーゴールドは、まだまだ元気です」 マス花壇のマリー 

ゴールドの様子を写真リポート ９月１８日 HPに記載。 

ホームページには、もっと多くの写真をアップしています。ぜひ、見

て下さい。 ：回覧 

   ⑤パークゴルフ例会  １０月５日（水）９時 山根園パークゴルフ場集合（雨天 １９日） 

                  今年度最後、参加費５００円（昼食は好きな物を） 回覧済 

⑥マージャンサークル  １０月１２日（水） １２時４０分～１６時まで 参加費２００円 回覧済 

   

 

 

 

 

次回班長会議 １０月２６日（水）１９時より 

 全体を通して特に質問、意見がありませんでした。予定通り進めていきたいと

思いますので、今後ともご協力をよろしくお願いします。 


